

Servicio Público Continuo



A menudo escuchamos sobre los muchos planes de jubilación que tienen las personas y cómo no pueden esperar para jubilarse. Si bien esto puede ser cierto para las personas que buscan salir de la fuerza laboral lo antes posible, hay muchos otros que quieren trabajar más allá de la edad de jubilación porque no pueden permitirse dejar de trabajar, ni disfrutar realmente de lo que hacen, o encuentran que interactuar con colegas a diario es algo que echarán de menos y siguen trabajando.

Esto es especialmente cierto para quienes dedicamos nuestras carreras al servicio público. Muchos han construido relaciones a largo plazo entre nosotros en nuestras agencias y se valoran mutuamente y el impacto que nues-

tro trabajo ha tenido en nuestras comunidades. Por lo cual, puede dificultar la salida después de dedicarle tanto tiempo y esfuerzo. Ahora hay una manera para que los funcionarios públicos de la ciudad de Nueva York sigan retribuyendo, a través del programa Silver Stars del Departamento para las Personas Mayores.

En el otoño de 2021, el Departamento para las Personas Mayores inició Silver Stars como un programa piloto y el pasado mes, el alcalde Eric Adams, anunció su lanzamiento oficial. Silver Stars es una oportunidad para que los empleados jubilados de la Ciudad trabajen en una agencia de la Ciudad a tiempo parcial, mientras mantienen sus beneficios. Para aplicar debe estar completamente jubilado del empleo de la Ciudad, y no debe tener tiempo restante de incapacidad o vacaciones. El empleo suele durar un año y un miembro de Silver Stars puede ganar hasta \$35,000.00

Este programa también ayuda a las agencias de la Ciudad a llenar sus necesidades con individuos calificados que tienen el conocimiento institucional y que pueden navegar por los sistemas de la ciudad, lo que les ayuda a com-

pletar sus tareas. También ayuda a promover y crear un ambiente de trabajo inclusivo de todas las edades y beneficia a los empleados de agencias que pueden aprender de la experiencia y el conocimiento de los jubilados de Silver Stars. Los estudios indican que el pensamiento, las perspectivas y las experiencias diversificadas crean los entornos más productivos y efectivos.

Ya tenemos cinco agencias que participan en el programa Silver Stars, incluyendo el Departamento de Bomberos de la Ciudad de Nueva York, el Departamento de Servicios Administrativos de la Ciudad, la Administración de Servicios para Niños, la Oficina de Servicios por Contrato de la Alcaldía y el Departamento para las Personas Mayores. Ahora que el programa se ha lanzado por completo, nuestro equipo se está asegurando de que las agencias sepan que esta oportunidad está disponible.

Ya sea para su realización personal o por necesidad, este programa ofrece a los adultos mayores una opción, al tiempo que convierte a Nueva York en una ciudad más inclusiva para todas las edades. Si usted es un jubilado de la ciudad de Nueva York y desea obtener más información sobre el programa Silver Stars, puede enviar un correo electrónico a [\[tars@aging.nyc.gov\]\(mailto:tars@aging.nyc.gov\), o llamar a Aging Connect al 212-AGING-NYC \(212-244-6469\).](mailto:SilverS-</p></div><div data-bbox=)

Hablando de opciones, muchos adultos mayores, particularmente mujeres, habían estado a la vanguardia de la defensa de los derechos civiles asegurándose de que las generaciones futuras tengan libertades civiles, libertad de elección y derechos. La reciente decisión de la Suprema Corte retrasó los derechos y la libertad de elección de millones de mujeres. Aprendimos de primera mano que estos derechos deben ser combatidos de generación en generación. Garantizar que tengamos la libertad de trabajar independientemente de la edad, y más allá de la jubilación es un derecho que la Ciudad está preservando a través de su programa de fuerza laboral Silver Stars.

Ya sea el empleo, la salud u otras libertades que permitan a las personas vivir la vida que desean, espero continuar promulgando iniciativas que creen una ciudad más inclusiva, brindando oportunidades donde sin importar su edad, sexo, raza o religión, haya caminos que pueda seguir en la ciudad de Nueva York.



Lorraine Cortés-Vázquez, Comisionada del Departamento para Personas Mayores de Nueva York